

Exfederativo de fútbol de Guatemala reivindica su inocencia en EE.UU.



Guatemala, 2 mar (PL) El expresidente de la Federación de Fútbol de Guatemala (Fedfut) Brayan Jiménez procura hoy reivindicar su inocencia ante las autoridades de Estados Unidos tras aceptar su extradición a ese país y ser procesado en el caso FIFAgate.

El odontólogo de profesión admitió ante los tribunales de este territorio centroamericano su culpabilidad en el escándalo de corrupción que envuelve al organismo rector del fútbol a nivel internacional, más este miércoles decidió declararse inocente respecto a varios cargos al respecto ante un juez federal en Nueva York.

Jiménez, extraditado al país norteamericano luego de ser detenido en estado de ebriedad el 12 de enero en Ciudad de Guatemala, enfrenta cargos por lavado de dinero y asociación delictiva en la casusa abierta contra 39 personas vinculadas a la alta jerarquía de la FIFA y a dos compañías de marketing deportivo.

Una docena de estos imputados insisten en su inocencia y en consecuencia aceptaron cooperar con la Fiscalía de Estados Unidos, con lo cual podrían lograr la reducción de las condenas que recaerían sobre ellos.

Mientras medios de prensa en Guatemala dan cuenta de las irregularidades detectadas al interior de las finanzas de la Fedfut en el período de administración de Jiménez y de Héctor Trujillo, exmagistrado que compartía la dirección del organismo nacional y ahora está bajo fianza en el caso FIFAgate.

Ejecutivos de ese período de dirección tendrán que explicar en el Ministerio Público (MP) por qué ocultaron el ingreso del bono extraordinario que en 2015 les dio la FIFA, ascendente a un millón de dólares.

No dar cuentas claras de los reembolsos de ese dinero generó sospechas entre los integrantes del Comité de Normalización, enviado por el ente internacional para efectuar una suerte de auditoría en aras de esclarecer estas y otras anomalías; así como de reformar a la Fedfut.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/86013-exfederativo-de-futbol-de-guatemala-reivindica-su-inocencia-en-eeuu>



Radio Habana Cuba